

家庭数 令和5年11月1日(水)



学校だより 第15号

校長 山下 恵子

# 高槻だより

高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく  
つ よく き よらかな 子ども



子どもにとって「学んでよかった」学校 保護者、地域にとって「預けてよかった」学校。信頼のおける学校をめざして。



## かいっぱい頑張った。スポーツの日

10月28日(土曜日)の「高槻スポーツの日」には、多くの保護者の方、地域の方にご来校いただき、ありがとうございました。おかげさまで、気持ちの良い気候の中、けがもなく、子どもたちは元気いっぱい、頑張ることができました。

今年のスローガンは「あきらめずに、応援しあって、心をひとつに、がんばろう」でした。子どもたちで決めた、このスローガンを目標に、日々の練習、そして、本番で頑張りました。それは、体育の時間だけでなく、昼休みや朝休みに、教室で音楽をかけて、踊りの練習をしたり、運動場でバトン受け渡しの練習をしたりと、自主的に練習する姿も見られました。

また、7年生(教務や校務員、スクールサポーターなどなど...)も子どもたちのため、早い時期から運動場の草取りをしたり、新しい土を入れ、運動場を均したりと、運動場の整備に毎日務めていただきました。スポーツの日当日は、多くの保護者や地域の方が残ってください、後片付けがスムーズにできました。ありがとうございました。

大きな行事の際は、様々な計画、準備が必要です。こうした作業や取り組みを、皆で行って一つの行事ができることを、担任を通して、子どもたちに教え、「してもらって、当たり前。できて当たり前。」ではなく、周りに感謝と、協力して行うことの喜びや尊さを、学校行事を重ねるたびに、学んでほしいと思いました。

みんなでキッズダンス



はやく王様になりたい



高槻ソーラン



一旗一友～騒げ・怪獣の歌～



